



保護者・地域の皆様がサポーター 西原小運動会

校長 手代木 英明

爽やかな薫風の中、運動会には、1,500人を超える保護者・地域の皆様にお越しいただきました。皆様から温かいご声援をいただき、子供たちは最後まで力を発揮することができました。運動会では、西原の子供たちの「体育学習の成果」「集団の規律ある動き」「友達の健闘を称える思いやりの心」「高学年児童の責任感」を感じていただけたことと思います。ご声援・応援ありがとうございました。

鼓笛パフォーマンス 6年生全員で組織されている鼓笛隊は、例年では11月の渋谷区の鼓笛パレードに向けて、演奏しながら行進できることを目標に練習をしています。今年は、5月の運動会で「聖者の行進、恋、ミッキーマウスマーチ、ドラムマーチ」の行進だけでなく、「恋」の演奏に合わせてパフォーマンスが披露できました。子供たちは先輩の姿を見て努力します。今後の成長が楽しみです。

西原の街に響き渡る歌と応援 運動会の歌「ゴーゴーゴー」は、練習の時から素晴らしい声が出ていました。3年前に赴任した時には、西原小の子供たちの声はやや弱い感じを受けました。そこで、「元気に挨拶をする。」「授業で自信をもって発言する。」「低学年から大きな声を出して歌う。」「学芸会で大きな声で台詞を言う。」といった表現活動に力を入れてきました。その成果が、歌や応援に表れたと思います。今後も、何度も練習をして、学年や全校で息を合わせる活動を重視していきたいと思います。

主体性、友達を支える思いやりの心 各学年の表現は、リズムに合っているだけでなく、キレのよい動き、指先まで意識した演技、真剣な表情など、これまでの練習の成果が十分に発揮されていました。前日は、雨でしたが休み時間まで自主的に練習している子がたくさんいました。目標をもって、自分から進んで練習してきた演技が評価されることは、とても価値のあることです。子供たち一人一人が輝いた運動会。ご家庭でも写真やビデオで振り返り、お子さんの頑張りをたくさん褒めてあげてください。自信をもった子は、他の場面でもどんどん伸びていきます。

最後になりましたが、テントの片付けにはたくさんの方々にお手伝いをしていただき、短時間で撤収することができました。ありがとうございました。これから、4年山中移動教室、5年富山臨海学園、6年那須自然体験教室と宿泊学習があります。また、7月の土曜授業では、国際交流会があるなど、保護者の皆様に協力していただく行事が続きますが、どうぞよろしくお願いいたします。



盛り上がった応援と大玉送り



1年 かわいいステップ



2年 南国のリズムで



3年 カッコいいポーズ



4年 伝統の踊り決まった



5年 綺麗なフラッグの動き



6年 美しい動き